
                                                                                                     

Herrn Ortsvorsteher 

Manfred Mahle                                               14.4.2012 

 

Anfrage:  Fahrradwege Finthen Innenstadt, Neustadt, Mombach 

 

Mit „Gonsenheim setzt aufs Rad“ wurde von Armin Schulz (VCD) eine professionelle 

Analyse verbunden mit Verbesserungsvorschlägen der Radverbindungen zu anderen 

Ortsteilen gemacht.  

Die Expertise von Hr. Schulz ist auch für Finther Radfahrende von Bedeutung. 

Die Verwaltung wird gefragt: 

   Ist der Verwaltung die Expertise bekannt? 

         wenn ja 

         Wie werden die Analysen und Vorschläge bewertet? 

         Fließen die Ergebnisse in ein Fahrradwegkonzept der Stadt Mainz ein? 

 

 

Volker Wittmer 
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